

GRANADA

La UGR acerca sus servicios y ayudas al alumnado en las jornadas de bienvenida

La recepción oficial de estudiantes será hoy en los Paseillos con 60 'stands' Habrá información sobre salidas laborales, asociacionismo, deportes y ocio

10.10.07 - ANDREA G. PARRA

La vida universitaria no es nada más que ir a clase. Es muchas cosas más. En la Universidad de Granada (UGR) -al margen de las muchas cosas que se podrían mejorar- los alumnos pueden acudir a un amplio abanico de actividades para completar sus formación y para ocupar sus ratos de tiempo libre. La institución universitaria granadina enseñará todas esas posibilidades a partir de hoy y hasta mañana en las jornadas de recepción de alumnos que se celebrarán en los Paseillos Universitarios, en el campus de Fuentenueva.

En pocos metros y un stand tras otro, los alumnos podrán conocer qué cursos ofrece el Centro de Formación Continua, los programas del vicerrectorado de Relaciones Internacionales, las asociaciones de alumnos, las salidas laborales de algunas carreras, entre otras muchas cosas. En total sesenta stands, cuatro más que el año pasado, en los que al ritmo de la música de algunos expositores -o la que quizás en algún concierto, aún se debe confirmar-, el teatro y regalos, el alumnado encontrará un gran abanico de posibilidades para mejorar su formación y divertirse.

4.000 agendas

Muestras de los talleres de bonsái, dibujo, guión, fotografía, una clase de yoga, ejercicio de control de respiración o una sesión de danza del vientre son otras de las alternativas que propondrá la Casa de Porras. A esto se sumarán otras propuestas como es el caso del paintball, competiciones de fútbol y baloncesto, entrada gratuita a la piscina y las actividades de otras administraciones y empresas que también estarán en los Paseillos. En estos dos días el vicerrectorado de Estudiantes, que ha sido el que ha organizado las jornadas, también tiene previsto repartir 4.000 agendas y 1.500 guías. Las jornadas está previsto que se inauguren hoy a las 12.00 horas en los Paseillos de Fuentenueva. Acudirá el rector. También tendrán stand los cuatro candidatos en las elecciones a rector.

Por otra parte, para esta semana repleta de actividades para los universitarios también se han organizado otras reuniones específicas para grupos determinados de alumnos. Ayer, por la tarde les tocó el turno a los estudiantes del programa Sicue-Séneca. Había convocados unos 278 alumnos. Según los datos del vicerrectorado de Estudiantes, la UGR es el centro que ha recibido más alumnos en toda España con beca de este programa.

El otro grupo con recepción 'especial' es el de estudiantes extranjeros. Para esta reunión hay convocados unos 1.800 universitarios. La Universidad granadina recibe cada año decenas de alumnos que durante unos meses completan su formación en esta ciudad. La labor en programas como el Sócrates-Erasmus le ha merecido a la UGR el reconocimiento de la Unión Europea. La convocatoria está programada para mañana a las 19.00 horas en la Facultad de Ciencias y después habrá flamenco. Hoy, la inauguración de las carpas.



Pecille firma autógrafos a los jóvenes durante las jornadas de recepción de 2004. /IDEAL